

AUSSTELLERANMELDUNG EXHIBITOR'S APPLICATION

**RENEXPO
INTERHYDRO**
30.–31.3.2023, Salzburg

Aussteller (wird in den Messekatalog übernommen):
Exhibitor (will be entered in the fair catalogue):

Firmenname:

company name:

Abteilung:

department:

Straße/Postfach:

street/p.o.-box:

Staat/PLZ/Ort:

state/zip code/city:

Telefon:

phone:

Fax:

fax:

E-Mail:

e-mail:@.....

Homepage:

homepage:

Rechnungsanschrift (sofern abweichend):

Invoice address (if different):

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....@.....

.....

Mitaussteller bei: Co-Exhibitor with:

☐ Wir sind Mitaussteller mit eigenem Produkt und Personal.
We are co-exhibitors with our own product and personal.

Zusätzlich vertretenes Unternehmen (eigenes Produkt wird angeboten bzw. präsentiert):
Co-Exhibitor (We are co-exhibitors, only product will be presented):

Pauschale für Mitaussteller/zusätzl. vertretene Unternehmen: 440,00 €

Der Rechnungverkehr erfolgt mit dem Hauptaussteller.

Surcharge for co-exhibitors: 440.00 € Account circulation is made with main exhibitor.

Standfläche (nur vom Hauptaussteller auszufüllen):

Stand Size (to be filled in only by main exhibitor):

Standfläche:

stand size: m²

Tiefe:

depth: m

Breite:

width: m

Bauhöhe:

height: m

- ☐ Reihenstand 1 Seite offen, Mindestgröße 15 m²
☐ Eckstand 2 Seiten offen, Mindestgröße 21 m²
☐ Kopfstand 3 Seiten offen, Mindestgröße 30 m²
☐ Inselstand alle Seiten offen, Mindestgröße 60 m²

serial stand 1 side open, minimum size 15 m² 125,00 €/m²
corner stand 2 sides open, minimum size 21 m² 135,00 €/m²
head stand 3 sides open, minimum size 30 m² 150,00 €/m²
island stand all sides open, minimum size 60 m² 170,00 €/m²

Basis-Mietstand: Rental booth:

☐ Wir bestellen den Basis-Mietstand des Veranstalters

We order the organizer's rental booth

95,00 €/m²

Teppichbodenfarbe:

carpet colour:

☐ grau grey

☐ blau blue

☐ grün green

☐ rot red

Der Basis-Mietstand beinhaltet Wände aus Hartfaser:

Rastermaß: B 1 m/H 2,5 m, weiß; Blende: Rastermaß: B 1 m/H 0,30 m; Aussteifung durch Deckenraster, wo erforderlich; inkl. Auf- und Abbau, Beleuchtung (1 Strahler à 70 Watt je 5 m²) und Teppichboden.

The rental booth contains fibreboard walls: screen measure:

W 1 m/H 2.5 m, white; blind: screen measure: W 1 m/H 0.30 m; strutting with ceiling screens, where necessary; incl. installation and dismantling, lighting (1 radiator à 70 Watt per 5 m²) and carpet.

Rahmenprogramm: Supporting programme:

Ich möchte am Rahmenprogramm mitwirken und folgendes anbieten.

I would like to participate in the supporting programme and offer the following

☐ Workshop Workshop

☐ Vortrag lecture

Hiermit bitte/n ich/wir um Bereitstellung einer Standfläche für die RENEXPO[®] INTERHYDRO. Mit dieser Anmeldung erkenne/n ich/wir die "Allgemeinen Geschäftsbedingungen", die "Besonderen Teilnahmebedingungen" und die "Technischen Richtlinien", die ich/wir erhalten habe/n, in allen Punkten vorbehaltlos an (www.mzs.at/de/agbs). Diese Bedingungen sind Vertragsbestandteil. Alle Preise verstehen sich zzgl. der gesetzlichen MwSt. + 1 % Vergebühung. Wenn Sie diese Aussteller-Information zur RENEXPO[®] INTERHYDRO künftig nicht mehr erhalten möchten, können Sie die Verwendung Ihrer Kontaktdaten hierzu jederzeit schriftlich widerrufen: datenschutz@mzs.at (Richtlinien: www.mzs.at/de/datenschutz)

Hereby I/we request the provision of a booth area for the RENEXPO[®] INTERHYDRO. By signing this application I/we accept all conditions defined by "General terms and conditions", "Terms of Participation" and "Display rules and regulations" (www.mzs.at/en/conditions/). These conditions are part of the contract. All prices are VAT exclusive + 1 % contract fee. If you no longer wish to receive exhibitor's information for the RENEXPO[®] INTERHYDRO, you can at any time withdraw your consent to use of personal data provided – for this purpose, please send your written notification to: datenschutz@mzs.at (Guidelines: www.mzs.at/en/data-privacy)

Ort, Datum Place, date

Stempel Stamp

rechtsverbindliche Unterschrift Legal signature

BESONDERE TEILNAHMEBEDINGUNGEN TERMS OF PARTICIPATION AND EXHIBITION

RENEXPO INTERHYDRO

30.–31.3.2023, Salzburg

Veranstalter / Veranstaltungsort:

Messezentrum Salzburg GmbH
Am Messezentrum 1, 5020 Salzburg, Austria
Tel: +43 662-24 04-53
www.mzs.at

Fax: +43 662-24 04-20
renexpo@mzs.at

Lieferanschrift:

Firma
Messezentrum Salzburg
RENEXPO INTERHYDRO
Halle/Standnummer
Am Messezentrum 1
A-5020 Salzburg

Veranstaltungsdauer/Öffnungszeiten:

Donnerstag und Freitag, 30.–31.3.2023
Donnerstag 9.00 Uhr bis 17.00 Uhr
Freitag 9.00 Uhr bis 15.00 Uhr

Aufbau:

Dienstag, 28.3.2023 von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr
Mittwoch, 29.3.2023 von 08.00 Uhr bis 18.00 Uhr
Mietstände können am Mittwoch, 29.3.2023 ab 15.00 Uhr bezogen werden.

Abbau:

Freitag, 31.3.2023 von 15.30 Uhr bis 22.00 Uhr
Samstag, 1.4.2023 von 08.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Medienpauschale (verpflichtend): 345,00 €

Müllentsorgungspauschale (verpflichtend): 44,00 €

Standflächen:

Den Wünschen nach Art, Lage und Größe der Fläche wird im Rahmen der Möglichkeiten entsprochen. (s. Teilnahmebedingungen §3ff).

Ausstellerausweise:

Bis zu einer Standgröße von 15 m² erhält der Aussteller zwei Ausstellerausweise kostenlos. Für jede weitere 10 m² wird ein zusätzlicher Ausweis kostenlos zur Verfügung gestellt.

Inkl. 20 Freikarten/Werbemittel:

Freikarten berechtigen zum einmaligen freien Eintritt.
Werbemittel für Besucher erhalten Sie kostenlos.

Organizer / Event location:

Messezentrum Salzburg GmbH
Am Messezentrum 1, 5020 Salzburg, Austria
Tel: +43 662-24 04-53
www.mzs.at

Fax: +43 662-24 04-20
renexpo@mzs.at

Delivery Address:

Company
Messezentrum Salzburg
RENEXPO INTERHYDRO
Exhibitor/Booth No.
Am Messezentrum 1
5020 Salzburg, Austria

Duration of the event/Opening hours:

Thursday and Friday, 30 – 31 March 2023
Thursday 9 a.m. to 5 p.m.
Friday 9 a.m. to 3 p.m.

Setting Up:

Tuesday, 28 March 2023 from 10 a.m. to 6 p.m.
Wednesday, 29 March 2023 from 8 a.m. to 6 p.m.
Rental booths can be decorated on Wednesday, 29 March 2023 starting at 3 p.m.

Dismantling:

Friday, 31 March 2023 from 3.30 p.m. to 10 p.m.
Saturday, 1 April 2023 from 8 a.m. to 4 p.m.

Media flatrate (mandatory): 345.00 €

Waste disposal lump sum (mandatory): 44.00 €

Booth areas:

Based on our space availability we will try to meet your requirements regarding the size and area of your booth (participation conditions guide §3 ff.).

Tickets for exhibitors:

All exhibitors with a booth size up to 15 m² will receive two free tickets. For each additional 10 m² one extra free ticket will be provided.

Incl. 20 Free Visitor Tickets/Advertising Media:

These tickets allow a free entry.
We will provide free advertising media for visitors.

Hiermit bitte/n ich/wir um Bereitstellung einer Standfläche für die RENEXPO[®] INTERHYDRO. Mit dieser Anmeldung erkenne/n ich/wir die "Allgemeinen Geschäftsbedingungen", die "Besonderen Teilnahmebedingungen" und die "Technischen Richtlinien", die ich/wir erhalten habe/n, in allen Punkten vorbehaltlos an (www.mzs.at/de/agbs). Diese Bedingungen sind Vertragsbestandteil. Alle Preise verstehen sich zzgl. der gesetzlichen MwSt. + 1 % Vergebühung. Wenn Sie diese Aussteller-Information zur RENEXPO[®] INTERHYDRO künftig nicht mehr erhalten möchten, können Sie die Verwendung Ihrer Kontaktdaten hierzu jederzeit schriftlich widerrufen: datenschutz@mzs.at (Richtlinien: www.mzs.at/de/datenschutz)

Hereby I/we request the provision of a booth area for the RENEXPO[®] INTERHYDRO. By signing this application I/we accept all conditions defined by "General terms and conditions", "Terms of Participation" and "Display rules and regulations" (www.mzs.at/en/conditions/). These conditions are part of the contract. All prices are VAT exclusive + 1 % contract fee. If you no longer wish to receive exhibitor's information for the RENEXPO[®] INTERHYDRO, you can at any time withdraw your consent to use of personal data provided – for this purpose, please send your written notification to: datenschutz@mzs.at (Guidelines: www.mzs.at/en/data-privacy)

Ort, Datum Place, date

Stempel Stamp

rechtsverbindliche Unterschrift Legal signature

EINTRAG IN DEN MESSEKATALOG FAIR CATALOGUE ENTRY

**RENEXPO
INTERHYDRO**
30.–31.3.2023, Salzburg

Eintrag in den Messekatalog (Anschrift wird von der Anmeldung übernommen)
Fair Catalogue Entry (Your address will be taken over from exhibitor's application)

Unter folgendem Buchstaben soll der Firmeneintrag im Messekatalog erscheinen (bitte eintragen):
Your company shall appear under the following letter in the fair catalogue (please fill in):

Text für den Eintrag (max. 180 Zeichen) Entry text (max. 180 characters):

Firmenlogo im Messekatalog / Ausstellerverzeichnis Company logo in the trade fair catalog / list of exhibitors

- ☐ *Firmenlogo im Messekatalog (print) erwünscht (90,00 €) Company logo in fair catalogue desired (90.00 €)
☐ Firmenlogo im Ausstellerverzeichnis (online) erwünscht (90,00 €) Company logo in the Exhibitor list online desired (90.00 €)

Ausstellungsbereich Branch Register

Mehrfachauswahl möglich (max. 3).
Multiple selection possible (max. 3).

- ☐ Planung und Baudurchführung planning and execution of construction
- ☐ Wasserfassung water catchment
- ☐ Gewässerschutz water protection
- ☐ Kraftwasserleitungen penstock pipes
- ☐ Stromerzeugung power generation
- ☐ Mess-, Regel- und Steuerungstechnik measurment, regulation and control systems
- ☐ Krafthaus powerhouse

- ☐ Stromverteilung und -speicherung power distribution and storage
- ☐ Sicherheitseinrichtungen safety devices
- ☐ Kraftwerkstypen power plant types
- ☐ Dienstleistungen services
- ☐ Sonstige others
-
-

Mit dieser Anmeldung erkenne/n ich/wir die "Allgemeinen Geschäftsbedingungen", die "Besonderen Teilnahmebedingungen" und die "Technischen Richtlinien", die ich/wir erhalten habe/n, in allen Punkten vorbehaltlos an (www.mzs.at/de/agbs). Diese Bedingungen sind Vertragsbestandteil. Alle Preise verstehen sich zzgl. der gesetzlichen MwSt. + 1 % Vergebühung. Wenn Sie diese Aussteller-Information zur RENEXPO® INTERHYDRO künftig nicht mehr erhalten möchten, können Sie die Verwendung Ihrer Kontaktdaten hierzu jederzeit schriftlich widerrufen: datenschutz@mzs.at (Richtlinien: www.mzs.at/de/datenschutz) * zzgl. 5% gesetzlicher Werbeabgabe.

By signing this application I/we accept all conditions defined by "General terms and conditions", "Terms of Participation" and "Display rules and regulations" (www.mzs.at/en/conditions/). These conditions are part of the contract. All prices are VAT exclusive + 1 % contract fee. If you no longer wish to receive exhibitor's information for the RENEXPO® INTERHYDRO, you can at any time withdraw your consent to use of personal data provided – for this purpose, please send your written notification to: datenschutz@mzs.at (Guidelines: www.mzs.at/en/data-privacy) *plus 5% advertising tax.

Ort, Datum Place, date

Stempel Stamp

rechtsverbindliche Unterschrift Legal signature